

„Die Nacht der guten Tat“

## Variété-Abend im GOP bringt 100.000 Euro für Menschen in Not

München/Ismaning, 22.07.2010 – Der gestrigen Einladung ins GOP Variété Theater in München von Karlheinz Hörhammer (Vorsitzender der Geschäftsführung von ANTENNE BAYERN) und Hartmut Neufeld (Geschäftsführer von FRANKEN BRUNNEN) folgten rund 300 geladene Gäste. Darunter Geschäftspartner des Senders und VIPs aus Wirtschaft und Medien

Die außergewöhnliche Bühnenshow „Angell“ mit Akrobaten, Jongleuren, Comedians und kulinarischen Gaumenfreuden erlebten u.a. der ehemalige Skispringer Dieter Thoma, die Weltmeisterin und Medaillengewinnerin im Bob- und Rennrodeln Susi Erdmann, die TV-Moderatorinnen Nicola Goethe und Marion Schieder, BMW-Niederlassungsleiter Michael Rahe sowie Ex-Davis Cup Coach Stefan Schaffelhuber. ANTENNE BAYERN-Morgenmoderator Wolfgang Leikermoser führte durch den Abend.

Soziales Engagement spielte an diesem Abend, der unter dem Motto „Die Nacht der guten Tat“ stand eine ganz besondere Rolle: Der Höhepunkt war die Scheckübergabe von FRANKEN BRUNNEN über stolze 100.000 Euro an die Stiftung ANTENNE BAYERN hilft.

„Wir von Franken Brunnen sind der Meinung, dass man den Menschen in Bayern, die unverschuldet in Not geraten sind, helfen muss. Wir haben immer wieder die bewegenden Schicksale dieser Menschen bei Ihnen auf ANTENNE BAYERN gehört und haben uns gesagt, es wäre toll, wenn auch wir unseren Teil dazu beitragen könnten“, so Hartmut Neufeld, der den Scheck an Karlheinz Hörhammer übergab.

/2

Seite 2

„100.000 Euro für Menschen in Bayern ist eine tolle Summe mit der man ganz vielen Menschen unter die Arme greifen kann“, bedankte sich Karlheinz Hörhammer bei FRANKEN BRUNNEN und den Gästen des Abends.

FRANKEN BRUNNEN und ANTENNE BAYERN engagieren sich seit 2006 gemeinsam für soziale Projekte im Freistaat. Mit Aktionen wie „Mehr Spielplätze für Bayerns Kinder“, „Mehr bewegen an Bayerns Schulen“ und „Mehr bewegen für Bayerns Vereine“ konnten die Unternehmen bereits mehrere Projekte gemeinsam umsetzen.

Die Stiftung ANTENNE BAYERN hilft unterstützt das ganze Jahr über Menschen, die unverschuldet in Not geraten sind und dringend Hilfe benötigen (vorrangig und überwiegend in Bayern). Ein Unfall, eine Krankheit, eine Behinderung oder anderweitige Umstände, welche der Betroffene nicht zu verantworten hat – von einer Sekunde auf die nächste kann sich das Leben ändern und nicht immer fängt das soziale Netz Menschen in solchen Notlagen umfassend auf. Hier greift ANTENNE BAYERN hilft unbürokratisch und effizient ein und fördert darüber hinaus ausgewählte Projekte sozialer Organisationen, um deren wertvolle Arbeit zu unterstützen und aufrecht zu erhalten.

---

**Für weitere Informationen und Fotomaterial wenden Sie sich bitte an:**

ANTENNE BAYERN GmbH & Co. KG  
Leiterin Unternehmenskommunikation Franziska Sigg  
**Kontakt: Stefan Assfalg, Referent Presse/Öffentlichkeitsarbeit**  
T +49 89 99 277-205 | F +49 89 99 277-208 | stefan.assfalg@antenne.de